

AGRADECIMIENTOS

- Agradezco a Dios por sus cuidados y su bondad, que hasta el momento me ha sostenido.
- Agradezco a ustedes que me llevan en sus oraciones y que también están compartiéndome mensajes de aliento a través de algún correo, mensaje o llamada. Lo aprecio mucho.
- Agradezco de manera particular a un joven de la Iglesia Adonai, en Chihuahua, porque ha mostrado interés en colaborarnos con el trabajo tanto en los álamos como en Villa Juárez. Oro para que sea un líder dentro de la nueva congregación de los Álamos y que Dios le lleve al ministerio que le está llamando.

ALABANZAS

- Alabo a Dios porque, aunque no soy el más perfecto para su obra, me ha llamado y me ha dado gracia para con las personas a las cuales estamos ministrando.
- Gloria a Dios porque nos permite ver su mano y como obra con las personas. ¡Dios se está moviendo de una manera impresionante en los sitios!

ACTUALIZACIONES.

Dios nos ha permitido continuar trabajando en el club infantil. Los niños han aprendido acerca de las promesas que Dios le dio a Abraham y como ellos también tienen promesas a través de la Biblia. El club infantil, es un espacio para que ellos puedan aprender de la palabra, puedan pintar, jugar y alabar a Dios, mientras que también les compartimos un refrigerio a ellos. Tengo que decir, que los padres están muy contentos con este espacio en Los Álamos. Hay una madre, Susana, que el sábado 24, hizo pozole para compartir con todos los niños y quienes trabajamos con los niños. Oramos para que ella pueda reconocer al Señor Jesús en su corazón, pero creemos que Dios ya está obrando.



Atraves del deporte, el Karate y el Futbol, estamos teniendo contactos con niños, adolescentes y jóvenes en Villa Juárez. En este mes, hemos trabajado para que ellos tengan confianza en nosotros y nos conozcan. Creemos que Dios se moverá en ellos y puedan escuchar y aprender de la palabra de Dios de una manera dinámica.

Y como en el libro de los Hechos, el Señor está añadiendo a la congregación de los Álamos a personas que necesitan mas de su Gracia y amor. En este mes han llegado 3 personas nuevas, Marta, Socorro y Adahir. A los cuales hemos estado discipulando. Quiero decir que hemos orado y buscando las maneras de evangelizar en este sitio y Dios esta dando el crecimiento tanto numérico como espiritual.



Después del discipulado acerca del diezmo y las ofrendas y la identidad, los hermanos de los Álamos están contentos de saber que pueden ser parte de una iglesia global, como nuestra iglesia, Iglesia del Nazareno. Y están comprometidos para aportar con sus diezmos y ofrendas para la obra del Señor.



Los viernes hemos estado compartiendo videos evangelisticos.

Y el 14 de febrero tuvimos un evento especial de amistad.



Seguimos perseverando, orando e invitando a personas en Villa Juárez y Los Álamos para que puedan conocer mas a Dios, el amor de Jesucristo y la compañía del Espíritu Santo y puedan ser discípulos de Jesús.

PETICIONES DE ORACIÓN.

- Oren para que, a quienes estamos discipulando en Los Álamos puedan crecer en cada área, y puedan ser lideres, tengan la motivación de invitar a más personas para que conozcan a Jesús.
- Oren por los niños, adolescentes y jóvenes que estamos teniendo contacto por medio del deporte, el Karate y el futbol, así también por medio del club infantil.
- Oren para que Dios nos siga mostrando el camino a seguir, que ponga las personas a las cuales Él ya está trabajando y nosotros podamos ir hablarles de la Gracia de Dios, en el sitio de Villa Juarez.

Espero que puedan comprender, como corresponde a todo el pueblo de Dios, cuán ancho, cuán largo, cuán alto y cuán profundo es su amor. Es mi deseo que experimenten el amor de Cristo, aun cuando es demasiado grande para comprenderlo todo. Entonces serán completos con toda la plenitud de la vida y el poder que proviene de Dios.

EFESIOS 3:18-19.

Reporte Febrero 2024. Luis Pineda.